



Una multitud de abderitanos y abderitanas han abarrotado la Plaza Puerta del Mar con motivo de la llegada del presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy, que ha realizado esta mañana una visita institucional al Ayuntamiento de Adra.

A su llegada, en torno a las 13:30 horas, el presidente ha sido recibido por el alcalde de la ciudad, Manuel Cortés y ha saludado a los cientos de personas que se han congregado a las puertas del Consistorio en una visita histórica para el municipio, y es que Mariano Rajoy es el primer presidente del Gobierno que visita Adra.

Para el alcalde la visita de Mariano Rajoy supone "un auténtico honor y un orgullo para los abderitanos, puesto que es la primera vez que un presidente del Gobierno visita nuestra ciudad".

Manuel Cortés ha aprovechado la visita del presidente para agradecer "la atención recibida por durante la última legislatura por el Ejecutivo Central, que se ha materializado en la construcción de los espigones para la protección de la línea de costa, la culminación de la autovía del Mediterráneo A-7 que conecta por una vía rápida nuestras hortalizas y permite acercar el turismo, así como por la rebaja fiscal aprobada para los agricultores recientemente".

Mariano Rajoy ha saludado también a los trabajadores municipales y, a continuación ha firmado en el Libro de Honor del Ayuntamiento de Adra. Acto seguido, se ha fotografiado con el equipo de Gobierno, los miembros de la Corporación Municipal que han asistido al acto y con todas las autoridades que han visitado también el municipio junto con el presidente.

Finalmente, el presidente ha vuelto a salir a la Plaza Puerta del Mar para continuar saludando a todas las personas que se han dado cita en este punto y se ha acercado a degustar un típico helado y limón granizado de 'Arturo', el carro de helados tradicional de nuestro municipio.